



2021-11-05

Radlobby Mödling übergibt Onlinepetition für (Schnell-)Radweg-Verbindung Mödling–Hinterbrühl–Gaaden an den Mödlinger Bürgermeister

Die Radlobby Mödling hat zu ihrer im Sommer gestarteten Onlinepetition „Alltagsradfahren mit Zukunft“ bislang weit über 500 Unterschriften gesammelt. Am 3. November erfolgte die Übergabe an den Mödlinger Bürgermeister Hans Stefan Hintner.

Auf Mödlinger Stadtgebiet betrifft die Petition insbesondere den Bereich der Klausen, wo die Landesstraße B11 demnächst saniert werden soll. Die Unterzeichnenden der Petition verlangen, dass diese Gelegenheit genutzt wird, entlang der Straße einen leistungsfähigen Radweg zu errichten, da auf der derzeit bestehenden teilweise engen und verwinkelten Radroute über die Neuweg-Promenade ein zügiges Radfahren nicht möglich ist und es immer wieder zu Konfliktsituationen mit Fußgängern und Kletterern kommt. Die bevorstehende Straßensanierung ist eine günstige Gelegenheit, diese Situation zu verbessern und gleichzeitig die derzeit besonders hohen Förderungen durch Bund und Land in Anspruch zu nehmen.

Über die Liechtensteinstraße soll diese Radroute dann weiter in die Hinterbrühl und schließlich wieder entlang der B11 nach Gaaden führen. Der Radweg stellt damit auch einen Lückenschluss für eine durchgehende Radwegverbindung von Mödling über Heiligenkreuz ins Helenental und nach Baden dar (die Verbindung Gaaden-Heiligenkreuz ist bereits in Bau).

Anlässlich der Übergabe der Unterschriften konnten Wolfgang Pruschinski und Michael Wotzel die Vorstellungen der Radlobby Mödling zu dieser Radroute erläutern, die von Bürgermeister Hintner zum Teil positiv aufgenommen wurden.

Die Petition wurde bereits dem Bürgermeister von Gaaden übergeben (es gibt hier sehr positive Entwicklungen) und es ist geplant, diese demnächst auch dem Bürgermeister der Hinterbrühl zu übergeben.

Weiterführende Informationen dazu: <https://www.radlobby.org/noe/moedling-petition-alltagsradfahren/>

Direkter Link zur Petition: <https://mein.aufstehn.at/petitions/wir-fordern-eine-schnell-radweg-verbinding-von-modling-uber-die-hinterbruhl-nach-gaaden>